



Textos

Las sallistas

SABIENDONOS Y SINTIÉNDONOS LLAMADOS POR
CRISTO.

Dios ha de señalarnos el camino que hemos de andar.

El se nos hace presente en los acontecimientos.

Así como San Juan Bautista recibió su llamado por parte de alguien externo a su vida y decidió llevarlo a cabo sin saber a lo que se enfrentaría dando solución a muchos problemas uno de esos era la misión educativa la cual fue la que se le impuso.

“Dos circunstancias motivaron mi interés por las escuelas de los niños: el encuentro con el Sr. Nyel y la propuesta que me hizo mi prima, la Sra. Maillefer. Antes no había pensado en ello lo más mínimo. Varios amigos del Sr. Roland habían intentado sugerírmelo, pero nunca consiguió penetrar en mi cabeza, ni tuve jamás la idea de ponerlo en obra...” (San Juan Bautista de La Salle).

Grecia Contreras, Anahí García, Paola Madrid, Jesús Gómez, Sebastian Vargas y Anna Victoria Beckmann

Encuentra cual es tu llamado que te hace Dios y cual es tu respuesta hacia él, como San Juan Bautista le respondió a Dios



Piensa cuál crees que es el compromiso que Dios quiere poner en tu vida para que lo realices y logres en tu vida.

